

Conversations et Controverses

Soirée animée par **Catherine Garreta**

le 13 octobre prochain de 18h30 à 20h

au Cnam à Paris, et en visio

Amphithéâtre JB Say, 292 rue Saint-Martin, 75003



Quelle place pour la médiation dans la violence ?

Quelle place pour la violence dans la médiation ?

En tant que médiateurs, nous croyons au pouvoir des mots et au dialogue pour dépasser les antagonismes et régler les différends. C'est notre credo. Pourtant, nous observons que la violence, qu'elle soit verbale ou physique, est omniprésente, et tend même à se diffuser dans de nouveaux champs de la vie sociale, nous laissant parfois perplexes et «désarmés ».A partir de quand et de quoi parle-t-on de violence ? Dans quelle mesure la médiation peut-elle être une réponse à la violence ? Jusqu'où accueillir cette violence dans nos pratiques de médiation, et comment faire ? Quelle place lui donner, et quelle place lui refuser ?

Yasmine Amrioui

Médiatrice familiale, Alternative

Anne Marion de Cayeux

Avocate et médiatrice dans le domaine de la famille et du patrimoine

Sophie Mandelbaum

Médiatrice, professeure d'arts martiaux, experte dialogue social à Axa Santé Collective,

Héloïse Squelbut

Animatrice et Coordinatrice IFJR (Institut Français de Justice Restaurative)

échangeront et partageront leurs points de vue respectifs et leur expérience.

Les Conversations & Controverses de Médiations Plurielles s'adressent en priorité aux médiateurs et autres professionnels du conflit.

Elles sont gratuites et ouvertes à toutes et à tous. N'hésitez pas à faire suivre cette invitation.

Il vous sera demandé de présenter un passé sanitaire. Le port du masque sera obligatoire.

Inscription par mail sur : cnamanciens@gmail.com

Pour celles et ceux qui sont en province, les échanges seront transmis : Inscrivez-vous avec la mention "à distance" un lien sera transmis ultérieurement

L'équipe de Médiations Plurielles